
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  18/05/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno diciotto del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amministrativo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,07 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

Altadonna Salvatore, D’ Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Roberto Lucido e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Grasso chiede e ottiene la parola e segnalando lo stato di degrado in cui 

versa la villetta di Via Teocrito, a causa di erbacce e rifiuti ingombranti, richiede 

l'intervento ai fini della rimozione. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che, nella giornata odierna, si sta procedendo allo 

spostamento dei cassonetti RSU della Via Savagnone e zone limitrofe, decisione forse 

presa dal Presidente. Chiede il motivo dello spostamento, e chi lo abbia deciso, se il 

Presidente della Circoscrizione o la Rap, dal momento che la decisione del 

dislocamento non è stata certo presa dal Consiglio. 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che se si è preso questo provvedimento 

evidentemente erano pervenute richieste in tal senso da parte dei residenti. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta, altresì, che il giorno precedente ha ascoltato 

l’intervento del Consigliere Comunale Giaconia che, in seduta di Consiglio, chiedeva 

di essere messo a conoscenza della finalità dell’ufficio della Polizia Municipale in V 

Circoscrizione; desidera sapere se si sta attuando il Decentramento a favore delle 

Circoscrizioni; le stesse unità potrebbero anche, a turno, essere distaccate davanti le 

scuole; il gruppo PD non ha potuto analizzare alcuna Proposta relativa al distacco e, 

inoltre il Cons. Altadonna chiede quali servizi eroghi questo sportello. 

 

Il Presidente Lo Sardo non capisce perchè ogni iniziativa è motivo di critica, e non 

di elogio; ricorda che anche il gruppo PD, così come tutto il Consiglio, ha votato 

favorevolmente la Proposta per l’apertura dello sportello della P.M. presso la V 

Circoscrizione; i servizi che potranno espletare sono ancora in programmazione, 

considerando che lo Sportello deve ancora essere inaugurato. 

 

Il Presidente Lo Sardo sottolinea che, quando si prendono iniziative lodevoli nella 



comunità, si è oggetto di critiche, ma bisogna ricordare che tutti i Consiglieri avevano 

votato tale atto. 

Gli impiegati della P.M., presenti in V Circoscrizione, inoltre continuano a svolgere il 

servizio che già erogavano precedentemente al trasferimento c/o la V Circoscrizione, 

ossia le verifiche dei cambi di domicilio;  

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che sono arrivati altri due Regolamenti e gli Uffici 

procederanno a redigere l’Integrazione urgente per l’espressione dei pareri. 

 

La Cons. Di Gesù sottolinea l’urgenza che si intervenga nell'attraversamento 

pedonale di Via G.E. Di Blasi, tratto tra Via Politi e Largo Nobile, che è 

impraticabile, poiché invaso da sterpaglie e erbacce 

 

Il Presidente Lo Sardo afferma che ci si interesserà della questione. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, i Conss. Altadonna,  

D’Agostino e Lucido, n.q. di scrutatori. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p.2 dell’Integrazione Urgente 

REGINT/2023/28 dell’11/05/2023: Parere - Proposta di deliberazione di C.C. N. Prot. 

PROCON/185/2023 del 05/04/2023, avente ad oggetto: “Regolamento “MOVIDA” 

per il corretto svolgimento delle attività di esercizio pubblico e di intrattenimento” 

integrata con nota prot. 645800 del 09/05/2023. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo. 

 

Si dà atto che alle ore 10,27 escono i Conss. Altadonna, Grasso, Stabile e 

Figuccia. 

 

Il Cons. Lucido, n.q. di scrutatore, chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 10,28, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora. 

 

Procedutosi all’ appello nominale, alle ore 11,28, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che, vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                    F. Umberto Lo Sardo 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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